



ピンチをチャンスに！今こそ、動きだそう！



例年より早い入梅が見込まれています。皆様いかがお過ごしでしょうか？

さて、プリントでもお知らせしましたように、5月30日に開催を予定しておりました運動会を延期することになりました。「平井小だより」第1号でも話題にしておりましたが、命より大事なものはありません。「いつも通り」「予定通り」いかないことが今後もたくさんあると思います。だからこそ、子供たちが「思考停止」「意欲減退」に陥らないように、私たち大人が元気を出し、知恵を絞らねばと考えているところです。どうぞお力添えをいただきますようお願い申し上げます。

「運動会延期」について子供たちに話したこと（一部抜粋）

校長先生から、皆さんにお願いが二つあります。

一つ目は、これまで以上に、感染防止対策を心がけてほしいということです。

マスクをきちんとしてください。放課後や週末など、お友達の家に遊びに行くときや家族とお出かけする時も、マスクをすることを忘れないでください。教室の中や廊下などで大声を出すことを、やめてください。給食の時は、ちょっとさびしいけれど、お友達とのおしゃべりを我慢して、前を向いて黙って食べることに協力してください。お願いしますね。

二つ目は、特に高学年の人をお願いします。

皆さんは、応援団のリーダーや総務委員の人たちを中心に、運動会をがんばろうと、いろいろと計画をしてくれていたね。

その思いを、消すのではなくて、活かしてほしいのです。

「運動会を通して、みんなを元気にしたい」という思い。

「運動会を通して、仲間づくりや絆づくりをしたい」という思い。

「運動会を通して、学校全体を活気づけたい」という思い。

そんな思いを、目的を、別の形で、別の取組で、実現させてほしいのです。

皆さんは、アイデアにあふれています。

皆さんには、実行できる行動力があります。

皆さんには、協力してくれる仲間や、先生方がいます。

今こそ、「共感力」「挑戦力」「やりぬく力」を発揮するときです。

校長先生も協力します。ぜひ、何か始めてください。皆さんの動きを、期待して待っています！

美化作業お世話になります！

5月15日の土曜授業が中止となりました。また、現状を考えますと、残念ながら、子供たち、保護者の皆様、そして地域の方々の協働による「平井小クリーン作戦」も実施が難しいようです。そのような中、PTA 主催の環境美化作業をしていただけることは、大変有り難いことです。時間をずらしていただいたり、間隔を開けていただいたりして、どうか、安心安全に実施いただきますようお願い申し上げます。

交通教室



荒尾市防災安全課・荒尾自動車学園の皆様のご協力により5月11日（火）に「交通教室」を実施しました。学んだことを活かし、今後も交通安全に努めます。ありがとうございました！

荒尾市より「あらお広報と併せた班回覧の当面の中止」が通知されました。しばらくの間、「平井小だより」は回覧できません。「平井小だより」や日頃の子供たちの様子は、学校のホームページに掲載しています。どうぞご覧ください！機会があれば、ご近所の方にもお知らせいただければ幸いです。

